



NOTICIA-IDEAS CENTRALES

Miles de hombres mexicanos honran a la Virgen de Guadalupe en casi 30 ciudades. ACIPRENSA. Por Diego López Marina. 31oct21. <https://www.aciprensa.com/noticias/miles-de-hombres-mexicanos-honran-a-la-virgen-de-guadalupe-en-casi-30-ciudades-39796>

Citas textuales

El viernes 29 de octubre miles de hombres, en cerca de 30 ciudades de México, realizaron un acto público de fe arrodillándose ante Nuestra Señora de Guadalupe, con la finalidad de “honrarla y ponerse a su servicio”.

El evento llamado “Varones por la Reina”, se llevó a cabo a las 7:00 p.m. (hora del centro de México) en la Basílica de Guadalupe y en plazas públicas de todo el país.

“En más de 28 ciudades se postraron y honraron a su Reina, la Virgen Santa María de Guadalupe, con las rodillas en el piso, con los Rosarios en las manos y el Ave María en la boca, entonaron, entre cantos, el Santo Rosario”, dijo a ACI Prensa, Brenda del Río, líder de la plataforma Que Viva México, que convocó el evento.

“Lo empuñaron como una espada poderosa que de manera misteriosa derrumba barreras, cambia corazones, eventos climatológicos, acaba guerras y transforma los corazones”, agregó.

Del Río comentó que este evento se realizó al mismo tiempo que “se debatía legalizar el homicidio prenatal hasta las 12 semanas de gestación en Baja California y hasta los 9 meses en caso de violación; y mientras se llevaba a cabo un acto de apostasía en la Ciudad de México, convocado por el Templo Satánico”.

Por otra parte, la líder de la plataforma Que Viva México comentó que “todas las poblaciones llevaron el mismo programa y la misma intención: honrar a la Reina de México, mostrarle adhesión a sus proyectos, y rendición de su masculinidad al servicio de los planes de la Reina”.

Asimismo, anunció que el evento se repetirá cada año.

Para Brenda del Río, “si los varones están en sus puestos en México, los planes de María de Guadalupe se cristalizarán con mayor rapidez y el triunfo de su Inmaculado Corazón se dará”.

Frente al “esfuerzo por tratar de barrer la cultura cristiana de nuestra patria”, subrayó, “el acto de rendición ante la Reina, en un

COMENTARIOS

1. Miles de hombres mexicanos honran a la Virgen de Guadalupe en casi 30 ciudades.

Como puede verse en estas notas, a pesar de la crisis por la que atraviesa la iglesia, no todo está perdido. Por el contrario, los católicos están en pie de lucha. Cuando las agresiones de las feministas radicales, cuando la Suprema Corte de justicia concede el “derecho al asesinato mediante el aborto”, cuando los ateos y masones en los puestos de gobierno se burlan de la Iglesia y de María, aparecen los católicos para dar la batalla.

No estaban dormidos. Sufrían en silencio con la Santa Iglesia y con su Santísima Madre María de Guadalupe las ofensas e injusticias. Pero está llegando el momento de levantar la voz y de dar testimonio de su fe en la defensa de su Reina.

No unos cuantos, sino miles; no en una población, sino treinta de las principales ciudades de la República Mexicana.

No se puede ofender a Nuestra Madre sin consecuencias de parte de su Hijo celestial y sin que sus hijos mexicanos salgan en su defensa. Porque ser mexicano es ser Guadalupano.

Y los enemigos de Guadalupe deben empezar a temer, porque apenas fue el llamado inicial a la batalla. Si es necesario los defensores se contarán por cientos de miles y aún más.



Varones de la Reina al servicio de María

Como ejemplo tenemos a las abortistas radicales que juntaron a varios cientos, y aún miles de manifestantes, mientras que los defensores de la vida sumaron más de un millón de asistentes a la marcha de protesta contra las decisiones de nuestros falsos representantes de la Suprema

acto público, para honrarla y ponerse a su servicio, es hacer también cultura católica”.

Algunas de las ciudades donde realizó el evento fueron: Ciudad de México, Guadalajara, Ciudad Juárez, Querétaro, Fresnillo, Puerto Villarta, Ojuelos, Mérida, Colima, Chihuahua, Tampico, Puerto Veracruz, Orizaba, Puebla, Torreón, Navojoa, Gómez Palacio, Ciudad Guzmán, León.

Más de 100 mil exigen juicio político contra ministros de la Suprema Corte de México. ACIPRENSA. Por David Ramos. 15oct21. <https://www.aciprensa.com/noticias/mas-de-100-mil-exigen-juicio-politico-contra-ministros-de-la-suprema-corte-de-mexico-53215>

Citas textuales

Más de 100 mil personas han firmado una campaña que exige que el Congreso de la Unión, órgano legislativo federal de México, realice un juicio político y destituya a los 10 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por realizar una “imposición ideológica” y “activismo judicial” a favor del aborto y la ideología de género.

A inicios de octubre se entregaron al Congreso de la Unión más de 85 mil firmas, mientras que alrededor de 20 mil se han sumado a través de la plataforma CitizenGO. Otras más de 10 mil personas participan a través de Actívate.

En dialogo con ACI Prensa, Rodrigo Iván Cortés, presidente del Frente Nacional por la Familia (FNF), señaló que “la Suprema Corte de Justicia de la Nación le ha venido fallando a México con sus fallos, de una manera reiterada, contradiciéndose a sí misma, no apegándose ni al derecho internacional convencional ni al derecho nacional constitucional”.

La Suprema Corte, continuó, “ha fallado también en contra de la ciencia, en contra de la medicina, de la salud”.

“Y lo que está haciendo ya es expresamente una imposición ideológica”, dijo, pues “ha incurrido entonces en un activismo judicial de manera patente”.

El 7 de septiembre, los diez ministros de la SCJN presentes en la sesión, de un total de once, votaron a favor de invalidar fragmentos del Código Penal de Coahuila referentes a penas de cárcel para el delito de aborto, así como sanciones para los profesionales de la salud que participaran.

Dos días después, el 9 de septiembre, en una rápida jornada los ministros de la SCJN votaron a favor de declarar inconstitucionalidad proteger la vida desde la concepción en la Constitución del estado de Sinaloa.

Ambos casos, a distintos niveles, podrían tener un grave impacto en la defensa de la vida en México.

Corte. Si en realidad nos representaran, serían portadores de los deseos de la abrumadora mayoría de los católicos mexicanos.

El viernes 29 de octubre miles de hombres, en cerca de 30 ciudades de México, realizaron un acto público de fe arrodillándose ante Nuestra Señora de Guadalupe, con la finalidad de “honrarla y ponerse a su servicio”.

El evento llamado “Varones por la Reina”, se llevó a cabo a las 7:00 p.m. (hora del centro de México) en la Basílica de Guadalupe y en plazas públicas de todo el país.

Brenda del Río, coordinadora de esta manifestación, comenta:

“En más de 28 ciudades se postraron y honraron a su Reina, la Virgen Santa María de Guadalupe, con las rodillas en el piso, con los Rosarios en las manos y el Ave María en la boca, entonaron, entre cantos, el Santo Rosario”,

“...el acto de rendición ante la Reina, en un acto público, para honrarla y ponerse a su servicio, es hacer también cultura católica”.

2. Más de 100 mil exigen juicio político contra ministros de la Suprema Corte de México.

Más de 100 mil personas han firmado una campaña que exige que el Congreso de la Unión, órgano legislativo federal de México, realice un juicio político y destituya a los 10 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por realizar una “imposición ideológica” y “activismo judicial” a favor del aborto y la ideología de género.



Suprema Corte de Justicia de la Nación

A inicios de octubre se entregaron al Congreso de la Unión más de 85 mil firmas, mientras que alrededor de 20 mil se han sumado a través de la plataforma CitizenGO y más de 10 mil personas participan a través de Actívate.

La solicitud de juicio político a los ministros de la Suprema Corte “está basada en el artículo 109 constitucional”, que señala las sanciones para “servidores públicos y particulares que incurran en responsabilidad frente al Estado”.

Aunque reconoció que el derecho a la objeción de conciencia es constitucional, la Suprema Corte decidió el 21 de septiembre invalidar el artículo 10 Bis de la Ley General de Salud, que lo regulaba, anunciando que exhortaría al Congreso de la Unión para que legisle usando un nuevo texto, que podría favorecer al aborto.

Cortés indicó que el pedido de juicio político contra los ministros es de forma “muy en particular” por el fallo contra la Constitución de Sinaloa, el 9 de septiembre. Esto, precisó, no es obstáculo para nuevas solicitudes al Congreso de la Unión.

El Presidente del FNF explicó que la solicitud de juicio político a los ministros de la Suprema Corte “está basada en el artículo 109 constitucional”, que señala las sanciones para “servidores públicos y particulares que incurran en responsabilidad frente al Estado”.

“Esta solicitud ya fue presentada formalmente y ratificada por el Congreso de la Unión en su Cámara de Diputados”, dijo Cortés.

“Fue firmada por organizaciones como Resurgiendo A.C., la Comisión Mexicana de Derechos Humanos, Católicas por el Derecho a Vivir y la Coalición Internacional Por los derechos humanos, Cívicos y Políticos A.C.”, señaló.

A estas organizaciones, continuó, se sumaron “el Frente Nacional por la Familia, Iniciativa Ciudadana, Red Familia, y se está promoviendo que esto sea acompañado por la ciudadanía en general, tanto por la plataforma CitizenGO, como por la plataforma Actívate”.

Las más de 100 mil firmas recogidas hasta el momento, dijo, “expresan el profundo malestar, indignación y descontento ante una instancia que se ha desbordado, violentando la división de poderes, violentando la soberanía de los estados, violentando las facultades de los congresos locales y extralimitándose en sus funciones”.

“Ya no es una Suprema Corte de Justicia, sino que es un ‘Supremo Poder’, que a la par pretende juzgar y legislar”, denunció.

“Además, hace esto en una flagrante contradicción a las sentencias y resoluciones previas en materia de vida, en un desapego total a la ciencia, y ya como un operador ideológico al servicio de la imposición de la ideología de confusión de género y de la cultura de la muerte”, añadió.

Para Cortés, “poner en manos de un grupo tan ideologizado, tan desapegado a Derecho, las vidas de los mexicanos es terrible”.

Más de 100 médicos renuevan su juramento en defensa de la vida en catedral en México. ACIPRENSA. 26oct21.
<https://www.aciprensa.com/noticias/mas-de-100-medicos-renuevan-su-juramento-en-defensa-de-la-vida-en-catedral-en-mexico-62082>

Citas textuales:

Esta solicitud ya fue presentada formalmente y ratificada por el Congreso de la Unión en su Cámara de Diputados.

Fue firmada por organizaciones como:

- Resurgiendo A.C.,
- La Comisión Mexicana de Derechos Humanos,
- Católicas por el Derecho a Vivir
- Coalición Internacional Por los derechos humanos, Cívicos y Políticos A.C.
- El Frente Nacional por la Familia,
- Iniciativa Ciudadana,
- Red Familia,
- Plataforma CitizenGO,
- Plataforma Actívate.

En esta solicitud de juicio político los participantes expresan:

“... el profundo malestar, indignación y descontento ante una instancia que se ha desbordado, violentando la división de poderes, violentando la soberanía de los estados, violentando las facultades de los congresos locales y extralimitándose en sus funciones”.

“Además, hace esto en una flagrante contradicción a las sentencias y resoluciones previas en materia de vida, en un desapego total a la ciencia, y ya como un operador ideológico al servicio de la imposición de la ideología de confusión de género y de la cultura de la muerte”.

Por otra parte, aunque la Suprema Corte reconoció que el derecho a la objeción de conciencia, decidió el 21 de septiembre invalidar el artículo 10 Bis de la Ley General de Salud, que lo regulaba, anunciando que exhortaría al Congreso de la Unión para que legisle usando un nuevo texto, que podría favorecer al aborto. Este es otro tema que pronto estará en los foros de debate,

Respecto a las firmas entregadas al Congreso de la Unión, si resultaran insuficientes, Así como de las asociaciones demandantes, sólo es necesario difundir un poco más la invitación y seguramente se multiplicarán, hasta que provoquen un sismo que logre mover estas estructuras de poder anticitólicas.

3. Más de 100 médicos mexicanos renovaron su juramento hipocrático con una orientación católica en la Catedral Basílica de San Juan de los Lagos.

El sábado 23 de octubre, ante la Virgen de San Juan de los Lagos, y teniendo como testigo al Obispo Mons. Jorge Alberto Cavazos Arizpe, más de 100 médico renovaron su juramento Hipocrático, prometiendo jamás atentar contra la vida de las personas.

El doctor Everardo López Padilla fue el promotor del evento, quien dijo que era necesario recordar “cuál es nuestra

Más de 100 médicos mexicanos renovaron su juramento hipocrático con una orientación católica en la Catedral Basílica de San Juan de los Lagos, en el estado de Jalisco, ante el Obispo, Mons. Jorge Alberto Cavazos Arizpe.

La renovación del juramento se realizó el sábado 23 de octubre.

En su juramento, realizado ante la venerada imagen de la Virgen de San Juan de los Lagos, los médicos se comprometieron no inducir “el aborto a ninguna mujer”.

En diálogo con ACI Prensa, el doctor Everardo López Padilla señaló que la motivación surgió por la embestida del aborto que ha sufrido México en las últimas semanas, con fallos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que favorecen esta práctica y buscan limitar la objeción de conciencia de los profesionales de la salud.

López Padilla, también responsable del Archivo Histórico de la Catedral, señaló que en estos meses en México “la vida misma se ha visto amenazada de diversas formas, y se me ocurrió invitar a mis compañeros del gremio médico, para que renovamos nuestro juramento hipocrático al estilo católico”.

De esta forma buscan recordar “cuál es nuestra vocación, cuál es nuestra misión y nuestra razón de ser, que es por y para la vida de las demás personas”.

El médico mexicano destacó que este juramento se hizo a los pies “de la Virgen de San Juan y con el señor Obispo, don Jorge Alberto Cavazos Arizpe, de testigo de honor”.

Al finalizar se hizo un exvoto del juramento hipocrático en tamaño grande, para que todos los médicos “lo firmáramos y lo pudiéramos colocar a los pies de la Virgen de San Juan”.

Además, indicó, al terminar el evento el Frente Nacional por la Familia lo designó coordinador regional de la red de médicos objetores de conciencia en la región de Los Altos de Jalisco.

Este grupo, dijo, reunirá “a todos los médicos que somos provida”, así como defensores del “derecho a la objeción de conciencia, a la libertad religiosa, la libertad de conciencia y de pensamiento”.

Sacerdote responde a López Obrador y recuerda que Benito Juárez fue masón. ACIPRENSA. Por Walter Sánchez Silva. 23oct21.

<https://www.aciprensa.com/noticias/sacerdote-responde-a-lopez-obrador-y-recuerda-que-benito-juarez-fue-mason-95130>

Citas textuales:

El P. Javier Olivera Ravasi, director del proyecto de apologética católica Que no te la cuenten (QNTLC), respondió a las acusaciones de racismo que hizo en su contra el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y le recordó que Benito

vocación, cuál es nuestra misión y nuestra razón de ser, que es por y para la vida de las demás personas”.



Arriba: Altar central de la Basílica de Nuestra Señora de San Juan de los Lagos. Abajo: Ejemplar del juramento hipocrático donde los médicos firmaron la adhesión a su promesa por la vida.

Esperamos que esta experiencia se replique, y no solo con profesionales de la salud, sino también con otros colegios profesionales y colectivos de otras profesiones y oficios.

4. Sacerdote responde a López Obrador por una acusación errónea y fuera de contexto-

El P. Javier Olivera Ravasi, director del proyecto de apologética católica “Que no te la cuenten” (QNTLC), respondió a las acusaciones de racismo, (por llamar “indio”, a Benito Juárez, que sí lo era) que hizo en su contra el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y le recordó que Benito Juárez fue masón, ya que “había adhesido a la secta impía” de la masonería.

En su conferencia de prensa del viernes, López Obrador mostró un video previo en el que el P. Ravasi habla de Benito Juárez y lo llama “indio”.

Juárez fue masón, ya que “había adherido a la secta impía” de la masonería.

En un video publicado en su canal de Youtube, el sacerdote que es también doctor en filosofía e historia, agradeció al presidente de México y a sus asesores porque el viernes 22 de octubre “tuvieron la deferencia de mostrar uno de nuestros videos acerca de la Cristiada, de la contrarrevolución Cristera”.

Las tensiones entre Iglesia y Estado que detonaron la Guerra Cristera, en la que los católicos se defendieron de la persecución religiosa del presidente Plutarco Elías Calles en la década de 1920, se remontan a mediados del siglo XIX cuando el gobierno de Benito Juárez, con las Leyes de Reforma, retiró propiedades a la Iglesia Católica en México.

En su conferencia de prensa del viernes, López Obrador mostró un video previo en el que el P. Ravasi habla de Benito Juárez y lo llama “indio”.

“Acabo de ver en las redes a un sacerdote, a ver busca lo del sacerdote hablando de Juárez, lo mismo, de manera racista, pero es hoy”, agrega el presidente dirigiéndose a sus asesores.

El mandatario dijo que “también esto aplica para los periodistas e intelectuales, académicos. Es un pensamiento extendido, histórico, que viene de lejos, es el pensamiento conservador, pero está en todos los niveles. Estamos hablando de una gente que yo creo que tiene doctorado, que se formó en el extranjero”.

En el video que mostró López Obrador, el sacerdote afirma que “a partir del siglo XIX, 1800, va a aparecer este personaje, el indio Benito Juárez, presidente de México. ¿Ya se imaginarán por qué le decían el indio? No hace falta explicar demasiado, ¿no?”.

Al respecto y en su video de respuesta, el P. Ravasi explica que “decir el Inca Garcilaso de la Vega, el corso Napoleón, el turco Menem, ni más ni menos intentan demostrar, como adjetivos gentilicios que son, el lugar de procedencia del sustantivo, los nombres propios”.

“Lo mismo si uno dijera el indio Benito Juárez, el indio zapoteco que llegó a la presidencia de México allá por mediados del siglo XIX, demostrando ni más ni menos que, como en Hispanoamérica nunca hubo racismo, podía una persona de extracción incluso indígena llegar al cargo más alto de una nación de nuestra Latinoamérica”, agrega.

El sacerdote precisa luego que el video suyo, que fue mostrado en la conferencia de prensa de López Obrador, se presentó de modo “incompleto. Fue cortado a la mitad porque lo que se quería plantear era que, justamente, Benito Juárez había adherido a esa secta impía, condenada por la Iglesia, que es la masonería. Secta

“Acabo de ver en las redes a un sacerdote, a ver busca lo del sacerdote hablando de Juárez, lo mismo, de manera racista, pero es hoy”

“Es un pensamiento extendido, histórico, que viene de lejos, es el pensamiento conservador, pero está en todos los niveles. Estamos hablando de una gente que yo creo que tiene doctorado, que se formó en el extranjero”.

En el video que mostró López Obrador, el sacerdote afirma que “a partir del siglo XIX, 1800, va a aparecer este personaje, el indio Benito Juárez, presidente de México. ¿Ya se imaginarán por qué le decían el indio? No hace falta explicar demasiado, ¿no?”.

Al respecto y en su video de respuesta, el P. Ravasi explica que “decir el Inca Garcilaso de la Vega, el corso Napoleón, el turco Menem, ni más ni menos intentan demostrar, como adjetivos gentilicios que son, el lugar de procedencia del sustantivo, los nombres propios”.

Un ejemplo más claro. Decir que nuestra selección de futbol es azteca o tiene sangre azteca, no es motivo de racismo ni una ofensa. Más bien es un orgullo.

Por otra parte, la masonería es la secta más condenada por la iglesia en los últimos dos siglos, al grado que se ha dictado la pena de excomunión para quienes pertenezcan o ayuden a estos grupos anticatólicos. Si bien desde la perspectiva práctica hemos visto acercamientos de algunas autoridades eclesiásticas a los masones, y aún hemos sabido que algunos de ellos han pertenecido a sus grupos o logias, la respuesta de la iglesia actual no ha cambiado:

“...a fin de que no haya lugar a error cuando haya de determinarse cuáles de esas perniciosas sectas están sometidas a censura, y cuáles sólo a prohibición, cierto es en primer lugar que están castigados con excomunión latae sententiae, la masónica y otras sectas de la misma especie que... maquinan contra la Iglesia o los poderes legítimos, ora lo hagan oculta, ora públicamente, ora exijan o no de sus secuaces el juramento de guardar secreto (León XIII)¹

Juárez era masón y de los de mayor jerarquía en su tiempo. Si bien inició su formación en un seminario católico, pronto lo dejó para dedicarse a la política, al tiempo que confirmaba sus tendencias liberales, anticatólicas, convirtiéndose en masón. Hay muchas evidencias y relatos históricos del caso. Pero tomemos uno de los primeros aparecidos en las bases de datos de la Internet, de Elena Díaz Miranda²

¹ Denzinger, E. 1963. Magisterio de la Iglesia. León XIII. De las sociedades secretas. 20 de abril de 1884. D-1860-

² Elena Díaz Miranda. Relatos e historias de México. Juárez masón. En: <https://relatosehistorias.mx/nuestras-historias/juarez-mason>

en la cual, muchísimos presidente de México, al día de hoy, adhieren y pertenecen”.

En distintas ocasiones la Iglesia ha expresado su condena a la masonería.

En octubre de 2018, el Arzobispo Emérito de La Plata (Argentina), Mons. Héctor Aguer, explicó que “la masonería moderna, desde 1717, ha sido la enemiga jurada de la Iglesia Católica y ya en 1738, el Papa Clemente XII, en la constitución apostólica *In Eminentia la condonó*; luego todos los Papas del siglo XIX y del siglo XX hicieron lo mismo”.

“La última intervención de la Santa Sede en el pontificado de San Juan Pablo II, es una declaración de la Congregación para la Doctrina de la Fe donde dice que la pertenencia a la masonería es incompatible con la fe católica”, agregó.

La declaración del Vaticano a la que hace referencia el Arzobispo es del 26 de noviembre de 1983 y lleva la firma del Cardenal Joseph Ratzinger, entonces Prefecto de la CDF y que en 2005 se convertiría en el Papa Benedicto XVI.

El texto vaticano señala que “no ha cambiado el juicio negativo de la Iglesia respecto de las asociaciones masónicas, porque sus principios siempre han sido considerados inconciliables con la doctrina de la Iglesia; en consecuencia, la afiliación a las mismas sigue prohibida por la Iglesia”.

“Los fieles que pertenezcan a asociaciones masónicas se hallan en estado de pecado grave y no pueden acercarse a la santa comunión”, añade la declaración.

El Arzobispo Emérito de La Plata explicó asimismo que la masonería es una “organización secreta, rigurosamente tal, con grados, de tal manera que los ‘perejiles’, digamos así, no se enteran de lo que pasa y de lo que se trata allá arriba, en los grados superiores, y que procura infiltrarse en todas partes poniendo gente expectable y entradora”.

El Código de Derecho Canónico de 1983 advierte en el canon 1374 que “quien se inscribe en una asociación que maquina contra la Iglesia debe ser castigado con una pena justa; quien promueve o dirige esa asociación ha de ser castigado con entredicho”.

El 15 de enero de 1847 Benito Juárez, entonces diputado al Congreso general por Oaxaca, se inició en la masonería del Rito Nacional Mexicano en el taller Independencia No. 2, cuyo gran maestro era el diputado José María del Río. La ceremonia de iniciación en la que Juárez adoptó el nombre simbólico de Guillermo Tell tuvo lugar en Palacio Nacional dentro de un salón del Senado de la República habilitado como templo masónico. Asistieron el vicepresidente Gómez Farías y Miguel Lerdo de Tejada, entre varios diputados, ministros, gobernadores, militares e intelectuales. Al mes siguiente Juárez fue nombrado vicepresidente de la Gran Logia de la ciudad de México, denominada La Luz.



Pero no sólo Juárez fue masón; también lo es Andrés Manuel López Obrador, como lo afirma uno de sus correligionarios: Manuel Jiménez Guzmán³.

¿Pero por qué AMLO quiere que su sexenio se recuerde como totalmente liberal? La respuesta la podríamos encontrar en su espíritu masón, el cual se desarrolló en una de las logias más importantes de Tabasco. El maestro masón grado 33, Manuel Jiménez Guzmán, ofreció detalles importantes de la ideología del actual presidente de México.

“(López Obrador) se inició en la Gran Logia de Tabasco Restauración. Le entregamos una Espada Flamígera, que es la espada de la virtud y del poder, que castiga y premia, y que solo el jefe de la masonería, puede mantenerla.

“Entramos a la oficina de Andrés Manuel, y me dijo ‘esta espada estará en mi credenza, para que siempre recuerde que soy liberal’. El 90 por ciento de los presidentes, ha pertenecido a la masonería”, señaló Jiménez Guzmán.

³ Luis Rocha. 29 de noviembre de 2021. Luis Rocha. Política y Estilo. “Andrés Manuel López Obrador, sí es masón”: Manuel Jiménez Guzmán. En: <https://www.luisrochanoticias.com/post/andr%C3%A9s-manuel-lopez-obrador-s%C3%AD-es-mas%C3%81n-manuel-jim%C3%A9nez-guzm%C3%A1n>